
 
 

Programa Integral de Desarrollo Urbano y Turístico de Ciudad Colonial  
(PIDTUCC) 

Unidad Coordinadora del Programa (UCP) 
 

Unidad de Atención Social (UAS) 

MINUTA REUNION 
ESPACIO DE COMUNITARIO DE CONSULTA Y PARTICIPACION (ECOP) 1er. TRAMO, DAMAS 

(ENTRE PARQUE PELLERANO Y C/P. BILLINI) 

I. INFORMACIÓN BÁSICA DE LA REUN ION: 

Fecha:  
Lunes 21 de 
noviembre 

2022 
Lugar:  Colegio Santa Clara Hora inicio-fin:  5:00 P.M. a 6:00 P.M. 

Sectores y actores 
participantes 

Integrantes del Espacio Comunitario de Consulta y Participación del 1er. Tramo, Las Damas; 
Solsanit y UCP/Unidad de Atención Social. 

No. Participantes Total: 7 para un 100% Hombres: 4 para un 57% Mujeres: 3 para un 43% 

Breve descripción del desarrollo de la reunión 

En un espacio acogedor dispuesto por Sor Ana Lidia Pepín, directora del Colegio Santa Clara, se desarrollé la reunión del 
ECOP Primer Tramo, Las Damas. 
 
La reunión inició a las 5:15 de la tarde con una oración, seguido de la presentación de Adreu Sánchez, representando a la 
compañía supervisora PROCON.  
 
Se hizo una recuperación de los acuerdos de la reunión anterior, a través de una lectura la minuta de esta, y se rindió informe 
de respuestas de dichos acuerdos. 
 
Una nueva mejora se habrá de integrar al acta de vecindad consistente en colocarles en nombre además de la firma con la 
finalidad que cualquier lector pueda saber en un momento determinado a qué persona corresponde la firma estampada. 
 

II. TEMAS TRATADOS Y SUS RESULTADOS 

TEMAS RESULTADO 

Tema 1:  
Ubicación e inscripción 

de participantes 

La acogida fue realizada por la directora del centro educativo Colegio Santa Clara, Sor Ana 
Lidia Pepín y el proceso de inscripción fue liderado por Eulogio Cordero de la Unidad de 
Atención Social. 

Tema 2:  
Objetivo 

 

Dar seguimiento a los trabajos del primer tramo que se realizan en la calle Las Damas y a los 
acuerdos arribados en la reunión anterior. 

Tema 3:  

Contextualización de 
la reunión 

Ángel Paredes, encargado de la Unidad de Atención Social, a los fines de empoderar al 
representante de PROCON, explica que es el Espacio Comunitario de Consulta y Participación 
(ECOP), como se constituye y cuál es el rol que juega este espacio durante el proceso constructivo. 
 
De su parte el Gerente de Supervisión de PROCON, el Sr. Andreu, presentó excusas por la ausencia 
de la trabajadora social de la empresa, a quien él está representando de manera directa.    

Tema 4:  
Seguimiento a acuerdos 

y compromisos 
anteriores 

 

Los acuerdos a los que se les dio cumplimiento fueron los siguientes: 

• Realización de la reunión del ECOP, la cual se hizo una semana después de la fecha indicada. 

• Informes sobre las intervenciones que se realizarán en el Parque Pellerano Castro, estas, de 
acuerdo con los hallazgos que se han obtenido serán aún más complejas de lo que se ha había 
pensado al momento del inicio de la obra. 



 • Coordinar con al Ayuntamiento del Distrito Nacional la lógica para la recogida de los desechos 
sólidos en el área constructiva.  Esta acción fue coordinada por el Ingeniero Fabién Mariñez 
dando como resultados un balance positivo de acuerdo con las informaciones compartidas por 
residente el tramo en construcción. 

• Coordinar con EDEEste para conectar los faroles sus redes durante las horas de manera 
nocturna para evitar los ruidos de las plantas de generación eléctrica.  Esto de acuerdo con las 
informaciones preliminares no ha sido necesario ya que las no se han generado molestias por 
estas plantas. 

Tema 5:  
Informaciones sobre los 

avances de las obras. 

Ing. Fabién Mariñez, coordinador del Eje 1, proyecto de calles, para el martes 22 viene un equipo 
de la Corporación de Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo (CAASD) para hacer una limpieza 
con equipos succionadores para el servicio sanitario. 
 
De quedar solucionada la situación con la limpieza y determinados claramente los empalmes 
quedarían por ser trabajados el sistema pluvial y el potable.  El sistema sanitario debe estar a un 
metro del sistema potable. 
 
Se harán unos trabajos para determinar hacia donde se conecta el sistema pluvial porque no se 
tiene claro si se dirige hacia La Católica o pasa por debajo de la escalinata que sale hacia la avenida 
del puerto. 
 
De todas formas, se harán trabajos en el parque que tomarán por los menos un mes. 
 
Sobre el tema de los generadores eléctricos estos no generan ruidos que puedan provocar 
molestias, para esto consultamos con Sor Ana Lidia para saber si durante las horas que han estado 
en sentido alguna afectación. 

Tema 6: 
Comentarios, 

reacciones, propuestas 

Sobre la recogida de los desechos sólidos, ¿cómo han hecho? 
Desde Colegio la sacan a las 6:15 de la maña hasta la esquina de Las Damas con Padre Billini donde 
posteriormente la recoge el camión, no ha habido ninguna situación adversa, informó la directora 
del Colegio Santa Clara, Sor Ana Lidia Pepín. 
 
Informó la directora, además, que al principio con los padres si hubo algunas inconformidades 
porque tenían que aparcarse de lado de la P. Billini para dejar sus hijos el Colegio y hubo casos en 
las autoridades de la DIGESETT se les llevaron sus vehículos, pero esto ya está controlado por el 
Colegio dispuso abrir una puerta para entrada del lado de la Billini. 
 
 
La Sr. Gladys Estévez, trabajadora social de Solsanit, informó que cuentan con formulario para la 
captación de mano de obra no calificada para los trabajos de calle.  Dicho formulario fue socializado 
con los presentes. 
 
Eulogio Cordero, de la Unidad de Atención Social, planteo que es necesario retomar el tema de la 
feria de empleos en aras de ser coherente con lo que se ha comunicado o darles una explicación a 
los distintos sectores en caso de que no se haga dicha feria. 
 

Tema 7:  
Firma del acta de 

vecindad 
 

La Sr. Gladys Estévez, trabajadora social de Solsanit, dio lectura a las informaciones contenidas en 
el acta de vecindad la cual da cuenta de los siguientes datos: 
Edificaciones  

• 7 edificaciones de un nivel 

• 10 edificaciones de dos niveles 
Total de edificaciones 17 
Uso de las edificaciones: 



8 viviendas 
4 comercios 
2 mixto 
3 institucionales 
 
Clasificación de las edificaciones según el tipo/valor 
16 coloniales 
1 moderna 
 
El acta fue firmada por los presentes, pero se indicó que además de la firma es importante que 
figure el nombre del firmante para que cualquiera pueda identificarlo. 

Tema 8: 
Agradecimiento/final 

 

Angel Paredes, Encargado de la Unidad de Atención Social, da las gracias a los integrantes 
del ECOP por asistir a la reunión. 

III. ACUERDOS 

1. 1.    Próxima reunión jueves 1 de diciembre 2022 

2.  

IV. TAREAS Y RESPONSABLES  

Tarea  Responsables 

1. Integrará un plano donde sean señaladas las edificaciones que figuran en el acta de 
vecindad 

Gladys Gutiérrez, Trabajadora 
Social de Solsanit. 

2. Integrará al acta de vecindad el nombre del firmante para que cualquiera pueda 
identificarlo. 

Gladys Gutiérrez, Trabajadora 
Social de Solsanit. 

3. Colocar las minutas en el grupo en formato PDF Eulogio Cordero Amador, 
Trabajador Social, UCP/UAS 

4. Establecer contacto con Víctor, encargado de Aseo Urbano del Ayuntamiento del 
Distrito Nacional para seguimiento al tema de recogida de los desechos sólidos. 

Ángel Paredes de La Rosa, 
Encargado de la Unidad de 
Atención Social. 

V. ANEXOS: FOTOS /DOCUMENTOS 

 
Lista de participantes 



 

Foto de la reunión del ECOP Las Damas 

 



 
 

Agenda 

 

Fin del documento. 

 


